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Lo ideal es que INE instale las mismas casillas de 
2024 para elección judicial: Ricardo Monreal 

 
 

 
 
Lo ideal es que se instale el mismo número de casillas que el año pasado, 
pero ahora para la primer elección popular de los integrantes del Poder 
Judicial de la Federación, aseguró el coordinador de la bancada de Morena en 
San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila. 
 
Previo a la reunión plenaria de Morena, el legislador manifestó respeto para 
el Instituto Nacional Electoral (INE), sin embargo, no compartió el punto de 
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vista de su presidenta, Guadalupe Taddei, que aseguró que ante la falta del 
presupuesto solicitado no será posible instalar las 172 mil casillas que hubo 
en la elección presidencial del 2024. 
 
“Bueno, nosotros respetamos lo que diga el INE. Lo deseable sería que se 
instalaran todas las casillas que se instalaron en junio del año pasado.” 
 
Recordó que será este martes cuando el Comité de Evaluación del Poder 
Legislativo inicie la etapa de entrevistas a los aspirantes que se inscribieron 
para la renovación del Poder Judicial de la Federación, algo que será un 
proceso “interesante”. 
 
Por cierto, Monreal Ávila, fue cuestionado sobre su relación con el 
coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López, después que lo 
señaló de manejos irregulares cuando estuvo frente a la bancada en la 
Cámara Alta, ante lo cual negó que haya algún tipo de distanciamiento, 
incluso este domingo pudieron platicar sobre la necesidad de mantener la 
unidad y armonía para la agenda legislativa que se tendrá a partir de febrero 
con el inicio del periodo ordinario de sesiones. 
 
https://wradio.com.mx/2025/01/13/lo-ideal-es-que-ine-instale-las-mismas-

casillas-de-2024-para-eleccion-judicial-ricardo-monreal/ 
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